

BAB V

PENUTUP

V.1 Kesimpulan

Delegasi sama pentingnya di semua tingkat manajemen yaitu untuk staf perawat, manajer perawat dan ke tingkat manajemen yang lebih tinggi. Prinsip pendelegasian dipelajari oleh perawat manajer membuat mereka lebih efisien dan produktif dalam membangun hubungan yang kuat dengan staf. Dengan meningkatnya tuntutan dalam keperawatan, efektif delegasi menjadi semakin penting bagi manajer perawat untuk dapat merenungkan kegiatan keperawatan profesional. Manajer Perawat menghabiskan 52% waktu mengerjakan aktivitas yang tidak memiliki pengetahuan profesional, ketika mereka tidak mendelegasikan tugas mereka kepada bawahan. Jika diterapkan secara efektif, itu mengembangkan kompetensi di tempat kerja dan rasa pemberdayaan antar sesama staf perawat. Maka dari itu, penulis membuat Karya Ilmiah Akhir Ners berupa pembuatan produk *booklet* berjudul “Pendelegasian dalam kepemimpinan dan manajemen keperawatan” yang memuat materi mengenai delegasi untuk meningkatkan pengetahuan bagi tenaga kesehatan hal hal yang perlu di perhatikan dalam pendelegasian tugas dan menambah pengetahua bagi institusi pendidikan.

V.2 Saran

Berikut ini terdapat beberapa saran yang perlu dipertimbangkan sebagai masukan untuk pihak terkait sesuai dengan topik produk Karya Ilmiah Akhir Ners ini, antara lain :

a Bagi Tenaga Kesehatan

Booklet dengan judul “Pendelegasian dalam kepemimpinan dan manajemen keperawatan” diharapkan dapat menjadi pedoman dan referensi bagi tenaga kesehatan dalam melakukan pelimpahan tugas sehingga dapat diperhatikan dari segi teori.

b Bagi Institusi Pendidikan

Booklet dengan judul “Pendelegasian dalam keperawatan dan manajemen keperawatan” diharapkan dapat memberikan tambahan ilmu pengetahuan dalam memperluas wawasan dan sebagai bahan informasi referensi bagi penulis selanjutnya dalam memperkaya penelitian yang telah ada sebelumnya terkait tentang delegasi keperawatan.

c Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya agar dapat memperbarui sumber disetiap tahunnya dan dengan media ini peneliti selanjutnya bisa menerbitkan media bacaan yang lebih menarik.